
 

 

 

令和６年 上里町教育委員会 第１１回 定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上里町教育委員会 

 

 

 



令和６年第１１回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和５年１１月１９日（火）午前 9時 30分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）承認第 ５ 号 専決処分の承認を求めることについて 

（２）議案第２５号 令和６年度上里町教育予算（１２月補正）について 

（３）議案第２６号 令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（４）議案第２７号 上里町立図書館及び上里町立郷土資料館の指定管理者の指定 

          について 

（５）その他 

      

 

４ 教育長報告 

 

 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和６年１２月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和６年第１１回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和６年１１月１９日（火） 

） 開 会    午前９時３０分 

時００分 

 

 教育長 齊藤 雅男 議 長 

閉 会 

教育長 齊藤 雅男 

招集場所  上里町役場 ３階 教育委員会室 

  午前１０時００分 

冶 じ時２６分 

時時５５分 

時２２分 

教  育  委  員 
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※出席者○印・欠席者×印 

説

明

の

た

め

に
 
 
 
 
 
 
 
 

 

出

席

し

た

職

員
 
 
 
 
 
 
 
 

 

教育総務課長 
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望 月    誠 

       

秀夫 

 

委

員

出

席

状

況 

皆様おはようございます。１１月定例教育委員会の開会に先立ちまし

て、１０月３日の上里町議会定例会におきまして、岸本真紀前教育委員

の後任として、岡村和美様が教育委員として議会の承認を得られ、先ほ

ど、本日付で山下町長より任命を受けられましたので、皆様にご報告申

し上げます。 

 それでは、新しく教育委員となられました岡村様から、就任のご挨拶

をいただきたいと存じます。 

 

 ＜岡村委員、就任挨拶＞ 

 

ありがとうございました。 

続きまして、現教育委員の皆様の自己紹介をお願いいたします。 

 

＜髙階委員、阿久戸委員、池田委員 自己紹介＞ 

 

ありがとうございました。 

続きまして、教育委員会事務局職員の自己紹介をさせていただきま

す。 

 

＜教育委員会事務局自己紹介＞ 

 

それでは改めまして、定例教育委員会を進めさせていただきます。 

ただいまの教育委員の出席人数は４名であります。令和６年上里町教

育委員会１１月定例教育委員会の開会を宣言します。 
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        教育長 
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１．開会 

        教育長 
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教育総務課長補佐 
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林   友 和 
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吉 村 香 織 

教育指導課長補佐 

 



   

２．前回会議録の承認 

教育長 

 

委員 

 

        教育長 

 

 

 

３．議事 

教育長 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

会

議

進

行

状
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前回会議録の確認をお願いします。ご質疑等ございましたらご発言

願います。 

 

＜特になし＞ 

 

特にないようですので、前回の会議録につきましては、ご承認いた

だけたものといたします。事務局は手続きをお願いします。なお、今

回の会議録署名委員は、阿久戸委員にお願いいたします。 

 

それでは、議事に入りたいと思います。本日は承認案件が１件、議

案が３件となります。なお、議案第２５号は、１２月定例議会に上程

予定案件であり、議案第２６号は、個人情報が含まれる内容でありま

すので、会議の内容を非公開といたしたいと思いますが、いかがでし

ょうか。 

 

＜了解＞ 

 

議案第２５号及び議案第２６号につきましては、会議の内容を非公

開とさせていただきます。 

それでは、承認第５号「専決処分の承認を求めることについて」を

議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

 

ご提案申し上げました、承認第５号「専決処分の承認を求めること

について」説明申し上げます。 

令和６年１０月１日付け上里町教育委員会所管職員の人事異動につ

きまして、説明申し上げます。 

提案理由ですが、令和６年１０月１日付け上里町教育委員会所管職

員の人事異動について、上里町教育委員会教育長に対する事務委任規

則第２条第２項の規定により、別紙のとおり報告し、その承認を求め

るものです。今回の人事異動につきましては、９月定例教育委員会後

に内示されたため、専決処分の承認という形になりましたのでご了承

願います。 

異動内容についてご説明いたします。 

次のページの専決処分書をご覧ください。 

今井滝登主事補は、生涯学習課スポーツ振興係への減員補充でござ

います。 
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教育総務課長 

会
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状
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本来であれば１０月定例教育委員会でご承認をいただくべきところ

でしたが、失念しており、本定例会でのご承認をお願い申し上げます。

大変申し訳ありませんでした。 

以上で承認第５号の提案説明とさせていただきます。慎重ご審議の

上、ご承認賜ります様、お願い申し上げます。 

 

ただいまの説明につきまして、何かご質問、ご意見ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

承認第５号の件につきましては、事務局提案のとおり承認すること

でよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。承認第５号は、事務局提案のとおり承認さ

れました。 

続きまして、議案第２５号「令和６年度上里町教育予算（１２月補

正）について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

 

議案第２５号「令和６年度上里町教育予算（１２月補正）について」

ご説明申し上げます。 

提案理由でございますが、令和６年第６回上里町議会定例会へ教育

予算（１２月補正）を提出したいため、本案を提出するものでありま

す。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。始めに、概要でござ

いますが、令和６年度上里町教育予算（１２月補正）を策定したので、

上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８号の

規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。 

 ＜内容説明は非公開＞ 

以上が令和６年度上里町教育予算（１２月補正）についての提案及

び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りますよ

うお願い申し上げます。 

続きまして、担当よりお手元の「令和６年度上里町教育予算（１２

月補正）に関する説明書」で説明をさせていただきます。 

＜担当による詳細説明・質疑応答は非公開＞ 
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議案第２５号につきましては、事務局の提案のとおり決することで

よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第２５号は提案のとおり決定されまし

た。 

続きまして、議案第２６号「令和６年度要保護及び準要保護児童・

生徒の認定について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

 

議案第２６号「令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」ご説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和６年１０月１６日から１１月 

１５日までに申請のありました、新規の申請者について、上里町要保

護及び準要保護児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を行い

たいものであります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が「準要保護」の新

規１件１名であります。詳細は別紙のとおりです。なお、認定開始は

令和６年１１月１日からとなります。 

以上で議案第２６号「令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について」の提案及び内容説明とさせていただきます。 

慎重審議のうえ、ご議決賜りますようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第２６号につきましては、事務局提案のとおり決することでよ

ろしいでしょうか。 

  

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第２６号は、事務局提案のとおり決定

されました。 

続きまして、議案第２７号「上里町立図書館及び上里町立郷土資料 
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館の指定管理者の指定について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

 

 議案第２７号「上里町立図書館及び上里町立郷土資料館の指定管理

者の指定について」について、ご説明申し上げます。 

提案理由でございますが、上里町立図書館及び上里町立郷土資料館

の指定管理者を指定する事について、上里町公の施設に係る指定管理

者の手続き等に関する条例第６条第１項の規定により令和６年第６回

上里町議会定例会へ提出したいため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

始めに、概要でございますが、上里町立図書館及び上里町立郷土資

料館の指定管理者について、令和７年４月１日より新たに指定するた

め、上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８

号の規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。 

続きまして、内容でございます。 

現在、上里町立図書館及び展示等を除く郷土資料館については、令

和４年４月１日より３年間を指定期間として、指定管理者による運営

を行っているところでありますが、新たに令和７年４月１日より令和

１２年３月３１日まで指定管理者による管理を行うため、上里町公の

施設に係る指定管理者の手続き等に関する条例第２条により公募を行

い、申請のあった団体について同第４条により選定したものでありま

す。選定におきましては、上里町指定管理者候補者選定委員会に付議

しました結果、現在指定管理を行うシダックス大新東ヒューマンサー

ビス株式会社が指定管理者の候補として再度選定されたものでござい

ます。代表者は北関東支店 支店長 篠原幸司、所在地は埼玉県さい

たま市大宮区土手町２－１５－１小島ＭＮビルであります。指定管理

者の指定にあたっては地方自治法第２４４条の２第６項の規定に基づ

き、議会の議決が必要となるため、１２月議会への提出を行うもので

す。慎重ご審議の上、ご議決賜りますようお願い申し上げます。 

 

ただいまの説明につきまして、何かご質問、ご意見ございますか。 

 

応募状況について伺いたい。 

 

 募集スケジュール等についてご説明いたします。９月中旬に募集要

項及び仕様書を配布し、９月２０日に公募説明会を行いました。 



 

      

 

 

 

委員 

 

     生涯学習課長 
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     生涯学習課長 

 

        教育長 
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教育長 

会

議

進

行

状

況 

１０月７日から１６日に申請書の受付を行ったところ３団体から申請

があり、１０月１７日に資格審査、１０月２５日に選定委員会を開催

し、審査結果を通知いたしました。 

 

プロポーザルなのか。 

 

プロポーザルで、１者６０分のプレゼンテーションを行っていただ

きました。 

 

選定された指定管理候補者はどんな点が優れていたのか。 

 

３年間の実績から施設を安定して管理する資産や運営ノウハウを有

していると評価されております。また、事業計画に沿った管理を安定

して行う人員配置についても高評価となっております。 

 

独自企画の評価はあるのか。 

 

ございます。自主事業の提案についても良かったと思います。 

 

金額の差はあったのか。 

 

大きな差はなかったと思います。 

 

他にご質問、ご意見ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

議案第２７号につきましては、事務局の提案のとおり決することで

よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第２７号は、提案のとおり決定されま

した。続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ご

ざいますか。 
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５．その他の事項 

教育長 
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＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、教育長報告に移らせていただきます。別紙

をご覧ください。前回の定例教育委員会から今月末までの主な行事に

ついてご報告させていただきます。 

１０月２９日は、総合教育会議、施設訪問、定例教育委員会があり

お忙しい中をご協力いただきましてありがとうございました。１１月

３日は、上里町表彰式典が役場の大会議室で、上里町文化芸能祭がワ

ープ上里で開催されました。１１月６日は学力向上授業研究会が七本

木小学校と上里北中学校で行われました。１１月８日の施設訪問では

地区公民館５館を回っていただきありがとうございました。１１月 

１０日は「ふれあいまつり」が堤調節地運動公園で開催されました。 

１１月１４日には児玉地区教育委員会連合会理事会が美里町役場で開

催され、髙階委員にもお世話になりました。１１月１６日には第１３

回上里町人権講演会がワープ上里で行われ小中学生人権作文発表やダ

ニエル・カール氏の講演がございました。１１月１８日は、第７回校

長会、第６回北部地区教育長会議、調べる学習コンクールの表彰式が          

町立図書館でございました。１１月１９日（本日）は、定例教育委員

会です。この後の行事は、１１月２３日はニュースポーツ体験（モル

ック）が町民体育館で行われます。２４日は５回目の「ちいさな駅前

を旅するマーケット」が開催されます。２６日は、本庄上里学校給食

組合教育委員会が給食センターで行われます。３０日には、米づくり

体験教室の収穫祭が予定されており、今年度の米づくり体験教室が完

了します。私からは、以上です。 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。１２月２７日（金）午前９時３０分からお願いしたいと思

いますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 
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次回の定例教育委員会は、１２月２７日（金）午前９時３０分から、

３階の教育委員会室で行います。 

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。以上をもち

まして、１１月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（教育総務課長） 望月 誠 

 


